

L'équipe de sauveteurs Sherpas n'a pas réussi à retrouver l'alpiniste hongrois de 40 ans en perdition depuis plusieurs jours au sommet du mont Everest.



Photo publiée sur la page facebook officielle de Szilard Suhajda.

L'histoire a tenu la Hongrie en haleine pendant trois jours et se termine tragiquement. Les recherches au sol entamées hier ont été arrêtées et un dernier vol d'hélicoptère fouillera la zone pour tenter de localiser le corps de Szilárd Suhajda, 40 ans, parti mercredi matin du camp 4 situé à 7 900 mètres pour tenter d'atteindre le sommet à 8 850 mètres.

Il est vraisemblablement mort au niveau du ressaut Hillary, situé juste en-dessus du sommet, à 8 795 mètres, là où a cessé d'émettre son GPS et où l'on vu pour la dernière fois des équipes qui redescendaient. Il présentait, selon les témoins, des symptômes d'œdème cérébral, selon le site *Explorersweb* et son équipe.

Zsolt Erőss, alpiniste hongrois, disparu en Himalaya

Contrairement aux grandes expéditions commerciales qui engorgent les voies d'accès au sommet au mois de mai, Szilárd Suhajda grimpait seul et sans oxygène. En alpiniste aguerri, il avait gravi le Broad Peak (8 051 m) en 2014, le K2 (8 611 m) en 2019 et le Lhotse (8 516 m) en dernier, chaque fois seul et sans oxygène.

Jerzy Kukuczka et les alpinistes polonais oubliés